



La Universidad contará este ejercicio con 205 millones, 5 más que el pasado año

El Consejo de Gobierno de la institución académica estudiará el anteproyecto el jueves pero no se ejecutará hasta que la Junta autorice el techo de gasto y lo apruebe el Consejo Social

R.D.L. | SALAMANCA

El presupuesto de la Universidad de Salamanca aumentará este año en 5 millones de euros, un 2,44 por ciento más que el año anterior. Así figura en la información del anteproyecto de presupuesto que los miembros del Consejo Social de la institución académica analizarán el próximo jueves, 26 de enero, en la sesión ordinaria del órgano de gobierno.

Después de varios ejercicios congelado, el presupuesto de la Universidad de Salamanca superará en 2017 la barrera de los 200 millones de euros, en concreto ascenderá a 205.266.272 euros.

Las cifras están en plena concordancia con las previsiones que la Junta de Castilla y León tiene sobre el techo de gasto, sin embargo, aunque el anteproyecto reciba el visto bueno del Consejo de Gobierno, no se podrá ejecutar hasta su aprobación definitiva por el Consejo Social y eso no sucederá

El Capítulo 1 de gastos de personal ascenderá a 130,866 millones, el mismo techo de gasto que el año anterior

hasta que la Junta autorice el techo de gasto, probablemente hacia mediados de febrero.

De hecho, en el anteproyecto hay dos cláusulas: una en la que el Consejo de Gobierno se compromete a no tramitar el presupuesto al Consejo Social hasta que no tenga la autorización del techo del gasto, y otra de suspensión de ejecución del Capítulo 1 de gastos de personal más allá de la prórroga presupuestaria hasta que no se tenga esa autorización.

El objetivo de la Universidad es adelantar los trámites, de forma que cuando tenga las correspondientes autorizaciones de la Junta pueda convocar el Consejo Social y en poco tiempo comenzar a desarrollar el presupuesto de 2017, puesto que un presupuesto prorrogado es muy lesivo para la Universidad, ya que no puede desarrollar ningún plan.

Una de las partidas más destacadas del anteproyecto de presupuesto es el Capítulo 1, que en 2017 será de 130,866 euros, que coincide con las previsiones que al respecto tiene la Consejería de Educación y es el mismo techo de gasto que el año pasado, eliminando el efecto del aumento de las cifras por el pago del 25% del pago de la "extra". Con estos números, la Universidad tiene margen para desarrollar políticas de plantilla.



Última sesión del Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca. | ALMEIDA

La ampliación de Psicología y el nuevo aulario de Ciencias Agrarias, entre las inversiones

Las cuentas incluirán planes para mejora de la internacionalización y la investigación

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca quiere abordar este año la ampliación de la Facultad de Psicología y la construcción del nuevo aulario de la Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales, dos proyectos que se quedaron en el tintero cuando estalló la crisis económica y la Consejería de Educación de Castilla y León paralizó los planes de inversión comprometidos con las instituciones académicas.

Una vez que la situación ha mejorado, la Consejería de Educación retomó el pasado curso los planes plurianuales acordados y las universidades comenzaron a diseñar su estrategia en materia de infraestructuras.

En el caso de la Facultad de

Ciencias Agrarias y Ambientales, la intención del equipo rectoral es levantar un edificio de nueva planta en el solar situado entre el Centro de Investigación del Cáncer y el edificio Dioscórides.

Por lo que respecta a la Facultad de Psicología, la mejora de sus instalaciones pasa por llevar a cabo una reforma y ampliación de los espacios situados en el denominado Campus de Claretianos, en Ciudad Jardín.

En ambos casos, la Unidad de Infraestructuras de la Universidad elaborará un proyecto básico de acuerdo a las necesidades acordadas con los responsables de las dos facultades y después sacará a concurso la redacción y ejecución del proyecto.

El comedor de Peñuelas, a



Fachada del edificio que acoge Psicología y Bellas Artes. | ARCHIVO

La nueva facultad se ubicará en el solar situado junto al Centro de Investigación del Cáncer

punto de inaugurarse, y la reforma del antiguo Colegio Mayor de San Bartolomé, ya licitado, forman parte de las próximas actuaciones en infraestructuras.

Además, estos proyectos se sumarán a otros para mejorar la internacionalización, de apoyo a la investigación y de mejora académica.